



# 青年部ネット

安城商工会議所青年部

令和4年度  
スローガン

## ひろげる！地域とともに

### 3年ぶりの例会開催！

8月5日(金)6日(土)7日(日)の3日間、田ノ上大和委員長率いる七夕まつり委員会による8月例会が開催されました。

安城七夕まつりとともに3年ぶりの例会となり、初めて七夕まつりでの例会に参加するメンバーもありました。また今年は、新型コロナウイルス感染症対策に配慮をした設営となり、既存メンバーにとっても新しいスタイルでの例会経験となりました。



当日の会場は、例年通り碧海信用金庫本店駐車場をお借りした天の川テラスとし、出入口を1ヶ所にして入場者数を制限することで密の回避を行いました。

天の川テラスは、七夕まつり開催エリア内で屋外飲食ができる数少ないエリアとなりましたが、安城市を中心とする飲食店のキッチンカー6台が登場し、会場内は美味しい香りが漂っていました。青年部もソフトドリンク販売を行いました。

入場時の検温や使用済みのテーブルの消毒など徹底した感染防止対策を行うことで来場者には安心して食事を楽しんでいただけたのではないかと思います。

### 東海ブロック大会

「次代への舵を取り、同志と共にぶっちぎれ！」をスローガンとした日本商工会議所青年部第35回 東海ブロック大会 鈴鹿大会が9月2日(金)～3日(土)に開催されました。「すずか横丁」と銘打った鈴鹿の物産ブースをはじめ、モータースポーツ、伊勢型紙の体験を通した伝統工芸、パワースポットめぐりなど地元の魅力を存分にPRした8つの分科会から選択できる設営となっていました。



異業種交流による仲間づくり、地域貢献、自己研鑽等々に興味のある方、右記QRコードにて入会案内の資料をダウンロードできます。



また、イベントとして安城商工会議所女性会のスタンプラリーや花みくじとあわせ、『願いごと提灯』の貸し出しを行いました。路面に鮮やかな花の形が照らされるこの提灯を安城七夕神社まで灯して散策される来場者のマスク越しの笑顔が印象的でした。



今回は、様々な制限の中での開催となりましたが、七夕まつりの賑わいとともに3日間暑い中、久しぶりに多くの青年部メンバーが協力して行うことのできた例会になりました。無事例会が開催できたことに感謝し、来年70周年を迎える安城七夕まつりが再び制限のない開催がされることを願います。

(広報委員会委員長 杉山哲一)



安城からは3日に10名が参加、それぞれ分科会に参加し、他地域のメンバーとの交流を深めてきました。

### 臨時総会・10月例会 「つなげる！仲間とともに」

- 日時：令和4年10月28日（金）19:00～21:40
- 場所：料亭 すず岡
- 内容：【臨時総会】令和5年度役員選任（案）について  
【10月例会事業】懇親会